

Les dérèglements climatiques sont jugés préoccupants. Il faudrait favoriser l'économie locale, les consignes au lieu des emballages et privilégier les énergies alterna-

net dédié pour communiquer sur l'utilisation de l'impôt. Pour qu'il soit plus juste, il faudrait étendre l'impôt à tous, tenir compte des avis de la Cour des comptes, sup-

groupes diminués.

Par contre, les aides aux personnes âgées et aux handicapés doivent être renforcées.

De nombreux projets pour La Vague bleue

La Vague bleue a tenu son assemblée générale dans le foyer du Centre départemental d'accueil de l'île de Ré (CDAIR) à Saint-Martin jeudi 31 janvier.

La séance a été ouverte par le président, Patrice Robichon, avec ses souhaits de bons vœux à l'assemblée nombreuse et attentive des résidents et leur famille.

L'ordre du jour a été abordé avec l'approbation à l'unanimité du procès-verbal de l'année précédente, suivi par le renouvellement d'un administrateur, Haria Sicard, approuvé également. Le président a indiqué que les candidatures d'adhérents peuvent être proposées par les 125 résidents.

Beaucoup d'activités réalisées en 2018

Le rapport moral présenté par Philippe Dupuis, trésorier, a débuté par le détail des activités extérieures réalisées en 2018 : cinéma, bowling, camp vélo, surf, camping, parcours acrobatique dans les arbres, Futuroscope, concert à La Sirène, cirque, boîte de nuit Le Vegas à Saintes, visite de Talmont, spectacles de Noël. Des cadeaux d'anniversaire ont aussi été distribués à chaque résident.

Les résidents ont longuement et

joyeusement applaudi le bureau pour ces belles initiatives.

Les activités au sein du CDAIR ont été nombreuses, ateliers bois, déco, peinture...

Les entreprises et organismes vont être sollicités afin d'accroître les dons et aider à réaliser encore plus de projets.

Un bilan financier positif

Le bilan financier est positif grâce aux ventes des objets et créations lors de la kermesse, le marché de Noël ou en direct. Cette épargne va permettre de proposer encore plus d'activités en 2019.

Le vérificateur présent, Olivier Mathurin, a approuvé les comptes.

Les résidents se sont exprimés dans la joie et la bonne humeur avec des propositions de sorties variées et nombreuses qui seront examinées par le bureau en fonction de la faisabilité et des coûts.

Ils attendent aussi avec impatience le projet d'agrandissement pour dix-neuf chambres supplémentaires et les travaux de la cuisine et de la salle de restaurant annoncé par Gisèle Vergnon en décembre dernier.

La séance a été levée et tous ont été invités pour le pot de l'amitié. ■

V.L.-C.

L'écrivain Jean rencontre ses



Le groupe attentif aux explications de Jean-

Accueillis par Fabienne Marissal et Cathie Pichot, les participants à cette première rencontre-lecture de l'année ont passé un bien agréable moment avec Jean-Pierre Bonnet qui a parlé de son dernier roman.

Gustave entre dans la police parisienne comme îlotier. Audacieuse idée pour celui qui n'a jamais quitté sa province. Sa fiancée, qui rêve de Paris et d'une vie confortable et brillante, saisit l'occasion de le suivre. Mais la dure réalité de ces années de guerre la fait vite déchanter. Ballotté entre son devoir d'obéissance, ses valeurs morales et les difficultés conjugales, le jeune flic sera confronté à des situations cornéliennes qui pourraient le faire basculer vers le meilleur ou vers le pire. Derrière son apparente apathie, saura-t-il afficher sa légendaire volonté de fer, imposer son bon sens et ses valeurs ?

Cette histoire, pleine de rebondissement et d'émotions, met en scène des personnages simples ma-

